



辰巳なう

入学式[4月8日(月)]

1年生の皆さん、入学してから約1カ月半が経ちました。高校生活にはもう慣れましたか?入学式のときは、不安と期待でいっぱいだったでしょう。1日も早く、この辰巳丘高校での生活に慣れ、元気な辰巳生として、勉強に部活に頑張ってくれることを期待し、応援します。



少し緊張した新入生歓迎4/8(月)

新入生歓迎会[4月10日(水)]

体育館で新入生歓迎会が行われました。第1部ではDVDによる学校紹介と合唱部などによる歓迎コンサートが行われました。第2部では1年生が一番楽しみにしていた部活動の紹介があり体育館で工夫を凝らした各部の発表に会場は、とても盛り上がりました。創作劇をしてアピールする部や普段の練習の様子を披露する部など、どの部活もとても個性的でした。見ていてとても楽しいものになりました。

ランチタイムコンサート[4月19日(金)]

お昼休みに学生ホールで音楽専攻生3年生よるミニコンサートがありました。オルガンと電子ピアノによる演奏でした。お昼ごはんを食べながら聴いている人、リズムに合わせて体を揺らしている人や立ち止まって聴いている人など、たくさんの生徒や先生方が演奏に聴き入っていました。みんなが知っているような曲ばかりだったので、だれもが楽しそうで、学生ホールの空間だけ時間がゆっくり流れているようでした。

遠足[4月23日(火)]

1, 3年生は内川スポーツセンター、2年生は卯辰山健民公園に行ってきました。最初は少し肌寒さを感じましたが、それもほんの少しの間だけで、内川スポーツセンターに着く頃には汗をかいてしまうほどでした。昼は班の仲間と一緒にバーベキューを作り、仲良く食べました。天気に恵まれ、充実した一日となりました。



遠足4 / 23(火) 天気に恵まれた

生徒議会[4月25日(木)]

今回の第1回生徒議会では、生徒会執行部の紹介、「あいさつ運動」と「緑の募金活動」の趣旨説明と取組内容について、辰巳祭を盛り上げるためのスローガンづくりについて活発な話し合いをしました。次回の生徒議会では、今年の辰巳祭のスローガンを決定されます。

～生徒会～

いよいよ新学期がスタートしました。一人ひとりが、しっかりとした目標をもって充実した学校生活を送るようがんばりましょう！

